

《单词百科:rejoicing是什么意思?rejoicing怎么发音?rejoicing的解释和用法》

英语单词rejoicing是什么意思?rejoicing怎么读?rejoicing怎么发音?简答网为您整理了rejoicing的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



rejoicing怎么读

rejoicing的读音:[r d s ŋ]

rejoicing的意思

- 1、n.欣喜;喜悦;庆祝;欢庆;
- 2、v. (使)欣喜[高兴,快乐](rejoice的现在分词);非常高兴;深感欣喜;

rejoicing的相关词组

- 1、rejoice in 因...感到喜悦,高兴;

- 2、rejoice at 因...感到喜悦，高兴；
- 3、rejoice over 因...感到喜悦，高兴；
- 4、great rejoicing 大喜；欢腾；

rejoicing的近义词

- 1、delight n.高兴;愉快;快乐;乐趣;乐事;令人高兴的事
- 2、elated adj.兴高采烈的，得意洋洋的；
- 3、elation n.兴高采烈;欢欣鼓舞;（病态的）欣快;欣快症；
- 4、elevated adj.升高的;高层的;高尚的；
- 5、exultant adj.狂喜的，欢欣鼓舞的；

rejoicing的双语例句

- 1、Garbo plays the Queen, rejoicing in the love she has found with Antonio.

嘉宝饰演王后，陶醉于和安东尼奥的热恋中。

- 2、The bridge was completed in 1811 amidst much rejoicing.

大桥于1811年竣工,当时大家欢欣鼓舞.

- 3、They gaily ascended the downs, rejoicing in their own penetration at every glimpse of blue sky.

她们兴高采烈地登上山冈,非常高兴能仔细观察湛蓝的云彩的每一次隐约的闪现.

- 4、Rejoicing now, rejoicing hereafter, the doer of wholesome actions rejoices in both worlds.

作恶的人,现在受苦,未来受苦,会在现在、未来两世界受苦.

- 5、A large audience is seen rejoicing in some disillusionment to which it has just been subjected.

一大群观众正为自己从一些曾使人深受影响的幻觉中觉醒而感到欣喜非常.

6、The new moon was the occasion of festivals of rejoicing in Egypt.

在埃及，新月之时是欢庆之日。

7、We partake in the general rejoicing.

我们分享共同的欢乐。

8、Rejoicing over the decision, the peasants rushed to volunteer for the work.

农民对这决定感到兴高采烈，跑去自愿参加这项工程。

9、Christmas is a time for gladness and rejoicing . because there is no class.

圣诞节是欢乐和高兴的韶光,因为不消上课。

10、They will be led forth with gladness and rejoicing; They will enter into the King's palace.

诗45:15他们要欢喜快乐被引导。们要进入王宫。

11、But now ye rejoice in your boastings : all such rejoicing is evil.

16现今你们竟以张狂跨口。凡这样跨口都是恶的。

12、All the streets were filled with rejoicing people on that day.

那一天街上挤满了欢乐的人群。

13、There was much rejoicing when, after two months'sailing, they made the land of Long Island.

航行两个月以后见到了长岛,大家欢欣鼓舞,高兴极了。

14、There were scenes of rejoicing at the news.

听到这一消息,大家兴高采烈。

15、So red stands for happiness, and people would surely use it on rejoicing days.

总之,红色代表喜庆,高兴的日子里一定要用红色。

16、The unrest has cast a pall over what is usually a day of national rejoicing.

动荡的局势给往常举国欢庆的日子蒙上了阴影。

17、Rejoicing crowds filled the streets on VJ Day.

在VJ日,欢乐的人群挤满了街道.

18、a time of great rejoicing

尽情欢庆的时光

以上是简答网为您整理的rejoicing怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于rejoicing的用法

、rejoicing的释义、rejoicing的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/rejoicing>

